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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion SPD 
 
 
Situation von Studierenden in Wohnheimen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Für das digitale Semester sind die Hochschulen und die Universität technisch 
ausgerüstet. Wie ist die digitale Infrastruktur (Verbindungsgeschwindigkeit etc.) in den 
Wohnanlagen des Studierendenwerk Bremen, wo viele Studierende wohnen und 
Daten der Hochschulen auch gut empfangen können müssen? 
 

2. Durch die Schließung der Hochschulen ist eine Aufladung der Mensacards nicht 
möglich, mit denen auch die Waschmaschinen in den Wohnanlagen des 
Studierendenwerks Bremen bedient werden. Wie wird gewährleistet, dass die 
Studierenden auch in dieser Zeit waschen können und sind neue Bezahlsysteme 
denkbar? 
 

3. Wie geht das Studierendenwerk Bremen mit Mietverträgen von ausländischen 
Studierenden um, die aufgrund der Corona-Pandemie kurzfristig in ihre Heimat 
abreisen mussten? 
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